

☆風良里オープン 17 周年記念感謝祭 開催!!



♪駅長(南国市副市長)よりのごあいさつ。



♪おなじみ『ルアナと楽しい仲間たち』のフラダンス。



♪地元北陵中音楽部のミニコンサート。



♪商工会青年部のスーパーボールすくい。

7月17日(日)、道の駅南国風良里オープン17周年記念感謝祭が開催され、多くのお客様で賑わいました。上記画像は当日の様相 Part1 で、この他にもたくさんのイベントが。続きは次週号で!!

猫のしっぽ 17。風良里がオープンしてはや17年、その頃生まれた赤ちゃんが今や青春真っ盛り。先週日曜日には記念感謝祭を開催、お楽しみ抽選会では特賞の南国市産の新米コシヒカリ 30 kg+ ごめんケンカシャモ 3本をはじめ多くの賞品が当たり、お客様に喜ばれました。上記のコシヒカリは現在田んぼで育っている最中。8月中旬以降に収穫されたらお送りしますので、幸運な当選者の皆さんお待ち下さいね。さて、先日南国市の地産地消、外商推進協議会の総会があり、講師があつた梅原真氏。氏は周年祭賞品のごめんケンカシャモのブランド化等にも関わった超有名デザイナー。司会者との対談形式での貴重な経験談の中で、デザインについて今迄思い違いをしていたことに気づきました。デザイン、それは『単なる絵』ではなく『空想を未来に伝える工夫』なんだ。風猫子